

Mr Le Maire, Messieurs les conseillers municipaux, pour la commission d'environnement.

QUE DEVIENT NOTRE AGRICULTURE ET NOS TERRES AGRICOLES SAINES?

La planète se venge : avec des inondations, de la pollution, des maladies, des problèmes de santé ,des mauvaises odeurs, de la pollution sonore sur nos pauvres routes. Des tracteurs et des camions qui roulent de façon incessante et permanente à vive allure. Cela engendre des dangers sur les routes, du bruit pour le voisinage, et des mauvaises odeurs

Comment étendre notre linge et aérer nos maisons ?

La vie à la campagne devient de plus en plus infernale!

Produire des céréales pour mettre dans le méthaniseur c'est ABERRANT!

Que devient le métier d'agriculteur ? d'éleveur ?

Initialement, la méthanisation était un bon système pour produire du gaz ou de l'électricité pour sa propre production, cela n'engendrait pas autant de nuisances.

Maintenant, c'est devenu un système industriel, et à long terme, on ne sait pas ce que cela va devenir et quels résultats pour nos terres agricoles et pour notre santé ?

La méthanisation c'est brasser de la merde pour fournir de gaz ou de l'électricité pour les villes très éloignées des sites de production.

PAUVRES AGRICULTEURS

PAUVRE AGRICULTURE. Où va t- on?

La méthanisation c'est produire industriellement, c'est abîmer et détruire notre belle nature pour un projet industriel et non AGRICOLE! c'est produire des céréales pour mettre dans le méthaniseur.

RESPECTONS LA NATURE ET VIVONS MIEUX

VIVONS PLUS SEREINEMENT SANS POLLUTION SONORE

SANS POLLUTION OLFACTIVE.

CE SYSTÈME INDUSTRIEL EST NOUVEAU DANS NOTRE COMMUNE ET NOUS NOUS VIVONS DANS NOTRE VILLAGE DEPUIS TOUJOURS



